Die Ergebnisse der Evaluation der Weiterbildung aus dem Jahr 2009 liegen vor. Sie liefern Anhaltspunkte, um die Qualität der Weiterbildung in Bremer Krankenhäusern und Arztpraxen zu verbessern.



Neue Diabetesstudien liefern Erkenntnisse zum fehlenden Zusatznutzen intensivierter Therapien des Blutdrucks. Gängige Leitlinienempfehlungen für ideale Blutdruckwerte sollten überprüft werden.



Die Honorarsystematik für niedergelassene Ärzte wird ab dem 1. Juli geändert. Sie soll vor allem Ärzten, die die Basisversorgung abdecken, zugute kommen. Eine höhere Vergütung ist nicht vorgesehen.

IIIELIHEMA
------------

Brigritte Bruns-Matthießen und PD Dr. jur. Heike Delbanco

4 Ergebnisse der Umfrage 2009 – Verbesserungen notwendig

Brigitte Bruns-Matthießen

11 Das Wort haben die Weiterzubildenden

Prof. Dr. Michael Sessier

12 Evaluationsergebnisse nutzen

Prof. Dr. Rainer Porschen

13 Evaluation der Weiterbildung aus chefärztlicher Sicht

Prof. Dr. Karsten Jaeger

14 Train the trainers

Dr. Hans Joachim Schmeck-Lindenau

15 "Forum junge Medizin" thematisiert Probleme

Interview mit Prof. Dr. Jürgen Freyschmidt

16 Theoretische Weiterbildung verbessern und Fachärzte fördern

## PHARMAKOTHERAPIE

17 Neue Diabetesstudien

## AKTUELLES

18 Honorarsystematik: Die Reform der Reform

## INTERN

20 KV Bremen: Was ist die Selbstverwaltung noch wert?

21 Hausärzte am Scheideweg

23 Delegiertenversammlung beschließt Jahresabschluss

25 Vorgestellt: Der Krankenhausausschuss der Ärztekammer Bremen

## RUBRIKEN

- 3 Bremer Standpunkt
- 22 Akademie
- 24 Namen und Nachrichten
- 26 Leserbriefe
- 26 Anzeigenbörse
- 27 Impressum